[image: ][image: ]6e Dimanche du temps ordinaire / 
6th Sunday in Ordinary Time – CYCLE ‘B’
What Does Reconciliation Look Like?
PRESENTATION FEATURING: Lisa Raven, Executive Director & Trainer, Hollow Water First Nation, MB 
Sunday March 3rd, 2024 @ 2pm     
Location: Holy Family Parish Hall, 774 Archibald St., Winnipeg, MB
Lisa Raven, of “Returning to Spirit”, will offer a special presentation on the dynamics of Reconciliation for all parishioners of the Southern Urban English Deanery*. This will be a reprise of the presentation that was very positively received at the Archdiocesan Study Days last October 29th. Your parish priest and a few Parish Pastoral Council members who heard the presentation can be consulted for their comments and their appreciation. This is a Lenten project for our deanery, though persons outside of the deanery are also welcome. Please call to REGISTER at 204-237-3068 or email: secretary.holyfamily@shaw.ca (who will report to Fr. Armand) or directly with Fr. Armand so we can make refreshment arrangements, etc.) Looking forward to receiving your RSVP by Feb 22nd  Seating is limited. There will be an opportunity to make a free-will offering at the end of the presentation.
Dimanche 3 mars 2024 à 14h (Présentation en anglais seulement)
Lieu : Salle paroissiale Holy Family, 774, rue Archibald, Winnipeg, MB Veuillez appeler pour vous INSCRIRE au 204-237-3068 ou par courriel : Secretary.holyfamily@shaw.ca (qui relèvera du Père Armand) ou directement avec le Père Armand. Armand afin que nous puissions organiser des rafraîchissements, etc.) Au plaisir de recevoir votre RSVP d'ici le 22 février. Les places sont limitées. Il y aura l'occasion de faire une offrande volontaire à la fin de la présentation.


Le 11 février 2024
February 11th, 2024
Père / Father                            Kevin N. Lereh m. ss.cc.
Administrateur paroissial
Parochial Administrator
Lola Reimer
Gestionnaire de bureau / Office Manager
Gareth Priest
Vice-President CAE/PAB
Patrick Fredette
Président, CPP/PPC                              
Heures du bureau                       
Lundi, Mercredi & Vendredi 
8h30-12h30 – 13h-16h
Mardi & Jeudi
8h30-12h30 – 13h-16h30
Parish Office Hours                  
Monday, Wednesday & Friday 8:30AM -12:30PM – 1PM-4PM
Tuesday & Thursday 8:30AM -12:30PM – 1PM-4:30PM
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Paroisse Sainte-Anne-
des-Chênes Parish
(Sainte-Anne-des-Chênes, 
Richer, Sainte-Geneviève, 
Ross & Hadashville)
Courriel/email : info@paroissesteanne.ca
Website : www.paroissesteanne.ca
Téléphone/Telephone: 204-422-8823
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Annoncez votre entreprise ici, veuillez contacter le bureau pour plus d'information
Advertise your company here, please contact the office for more information.
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6e Dimanche du temps ordinaire / 
6th Sunday in Ordinary Time – CYCLE ‘B’
Imaginez un enfant déballant un traîneau neuf et brillant un matin de Noël enneigé et courant immédiatement dehors pour l'essayer, malgré l'ordre de ses parents de s'habiller et de prendre d'abord un petit-déjeuner.

L’histoire de cet homme atteint de lèpre apparaît, d’un certain point de vue, comme une histoire de désobéissance. La loi de Moïse interdisait à un tel homme de s’approcher des gens, mais l’homme a défié cette loi et s’est approché de Jésus pour lui demander sa guérison. Et quand Jésus l'a guéri et lui a dit de ne dire à personne comment il avait été guéri et d'aller se présenter au prêtre comme l'exigeait la loi, l'homme a fait exactement le contraire de cela aussi, en répandant la nouvelle de sa rencontre avec Jésus. Évidemment, nous ne pouvons pas croire que Jésus approuve la désobéissance. Alors, comment comprendre les actions de cet homme ?
 
Cet homme était désespéré. Il avait entendu parler des miracles et des guérisons que Jésus accomplissait pour beaucoup d’autres. Lorsqu’il a posé les yeux sur Jésus pour la première fois, son désir de guérison physique s’est transformé en quelque chose de bien plus grand : un besoin brûlant et indéfinissable d’être simplement proche du Fils de Dieu incarné tout-puissant. En présence de Jésus, il ne pouvait même pas vraiment demander la guérison ; tout ce que l'homme pouvait faire était de reconnaître la puissance de Jésus et de se soumettre à sa volonté. Lorsque Jésus eut pitié de lui et le guérit, l'âme de l'homme fut tellement submergée de joie qu'il lui était impossible, même de loin, de suivre l'ordre de ne le dire à personne.
 
Ainsi, plutôt que d’être une histoire de désobéissance, c’est plutôt l’histoire d’une rencontre transformatrice. C'est l'histoire d'un homme si en phase avec son véritable besoin et si ouvert et vulnérable au Fils de Dieu, que ce bref moment avec Jésus a tout redéfini dans la vie et les priorités de cet homme. Il avait reçu la Bonne Nouvelle, et elle le remplissait jusqu'à en éclater ; il ne pouvait pas contenir sa joie.
 
Croyons-nous que Jésus propose encore aujourd’hui ce type de rencontre ?
 
Salutations,
James V Kautz
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                   BAPTÊMES -BAPTISMS        
Noah Riley Charrière
Dimanche le 18 février, 2024-13h30 
Sunday, February 18th, 2024—1 :30PM                                                                                                         -enfants de/children of: Alexandre & Sarah Charrière



Sunday, February 11th, 2024
Leviticus 13.1-2, 45-46      Psalm 32
1 Corinthians 10.31 – 11.1     Mark 1.40-45

Dimanche, le 11 février 2024
Lévites 13, 1-2.45-46     Psaume 31(32)
Corinthiens 10, 31 – 11, 1     Marc 1, 40-45

Merci à la formidable communauté de Ste-Anne!
 Accueil Kateri Centre, la banque alimentaire de Ste-Anne, tient à remercier sincèrement le grand nombre de personnes généreuses qui ont donné de leur temps, talents, nourriture, jouets, tricot et argent pour les paniers de Noël qui ont été distribués les 13 et 16 décembre 2023. Cent quarante-cinq familles ont reçu des paniers qui contenaient des cadeaux pour plus de 240 enfants. Des sacs de livres ont également été distribués aux enfants. Ceux-ci comprenaient un nouveau livre adapté à l'âge et d'autres cadeaux.

Thank you to the amazing Ste-Anne community!
 Accueil Kateri Centre, Ste-Anne food bank, would like to sincerely thank the great number of generous people who gave of their time, talents, food, toys, knitting and money towards the Christmas hampers of 2023 December 13 and 16. Hampers were distributed to 145 families, and these included gifts for more than 240 children. Also, book bags were given to the children, which contained a new age-appropriate book and other goodies. 

We are looking for maintenance volunteers to help out with various tasks around the parish, our list of small maintenance tasks seems to be getting longer and longer. If you have some free time and are mechanically inclined, we also need people with some carpenter skills. Please see Pieter Lange or call the office.
Nous recherchons des bénévoles d'entretien pour nous aider dans diverses tâches autour de la paroisse, notre liste de petites tâches d'entretien semble s'allonger de plus en plus. Si vous avez du temps libre et que vous êtes bon dans la mécanique, nous avons également besoin 
de personnes 
possédant des 
compétences en 
menuiserie. 
Veuillez consulter 
Pieter Lange ou 
appeler le bureau.
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LANCEMENT
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LE JEUDI 29 FÉVRIER 2024 14h à 15h
Le Club de lecture du Comité culturel de Sainte-Anne en partenariat avec le Pavillon de la Villa Youville invitent tout le public à un vin et fromage pour écouter et rencontrer
Gilbert Legal
écrivain franco-Manitobain, natif de Ste-Geneviève. Son premier et deuxième livre seront en vente au Pavillon de la Villa Youville lors de cette rencontre. Pour plus d’info, contactez Suzanne au 204-392-5031.
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Vos reçus d’impôt pour l’an 2023 son prêt. 
Vous pouvez les retrouver derrière l’église 
Your tax receipts for the year 2023 are ready. 
You can find them in the back of the church 😊

“Catholic health group leader urges pause on efforts to expand MAiD” Instead of MAiD – Medical Assistance in Dying – Julie Turenne-Maynard wants Canadians to support MAiL - Mission Assistance in Living. Turenne-Maynard, executive director of the Catholic Health Association of Manitoba, has started a petition to call on the federal government to pause its efforts to expand MAiD to people with mental illness, and instead provide more support to help them live. “We need better supports for living, not just easier access to dying,” she said. You can sign the petition and card at the back of the church after mass on February 10th ,11th, 17th & 18th.
« Le chef d'un groupe catholique de santé recommande de suspendre les efforts visant à étendre l'AMM. » Au lieu de l'AMM – Aide médicale à mourir – Julie Turenne-Maynard souhaite que les Canadiens soutiennent MAiL – Mission Assistance in Living. Turenne-Maynard, directrice générale de l'Association catholique de la santé du Manitoba, a lancé une pétition demandant au gouvernement fédéral de suspendre ses efforts visant à étendre l'AMM aux personnes atteintes de maladie mentale et de leur fournir plutôt davantage de soutien pour les aider à vivre. « Nous avons besoin de meilleurs soutiens pour vivre, et pas seulement d’un accès plus facile à la mort », a-t-elle déclaré. Vous pourrez signer la pétition et une carte au fond de l’église après la messe du 10, 11, 17 & 18 février.
                                                                                                                                                                                                       










Février 2024 February
February 4 février 2024
Offrandes/Offerings		$2,294.00 
Rénovations/Renovations	$542.00 
Libre/Loose Cash		$326.10
Pour enveloppes/For envelopes	$20.00
Missions Catholiques au Canada	$395.00
/Catholic Missions In Canada
*******************************************
Offrandes/Offerings		$2,294.00 pour le mois/for the month
Rénovations/Renovations	$542.00 pour le mois/for the month
Libre/Loose Cash		$326.10 pour le mois/for the month
Pour enveloppes/For envelopes	$20.00 pour le mois/for the month
Missions Catholiques au Canada	$395.00 pour le mois/for the month
/Catholic Missions In Canada





75 Enveloppes/Envelopes
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Merci! Thank you!
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Imagine a child unwrapping a shiny new sled on a snowy Christmas morning and immediately running outside to give it a try, despite her parents' command to get dressed and have some breakfast first.

The story of this man afflicted with leprosy appears, from a certain point of view, to be a story of disobedience. The law of Moses forbade such a man to come close to people, yet the man defied that law and approached Jesus to beg for healing. And when Jesus healed him and told him to tell nobody how he was healed and to go present himself to the priest as the law required, the man did the exact opposite of that too, spreading news of his encounter with Jesus. Obviously, we cannot believe that Jesus endorses disobedience. So how are we to understand this man's actions?
 
This man was desperate. He had heard of the miracles and healings Jesus was performing for many others. When he first laid his eyes on Jesus, his desire for physical healing changed into something much bigger: an undefinable, burning need just to be close to the all-powerful incarnate Son of God. In the presence of Jesus, he couldn't even really ask for healing; all the man could do was acknowledge Jesus' power and submit himself to his will. When Jesus had mercy and healed him, the man's soul was so overwhelmed with joy that the command to tell nobody was not even remotely possible for him to follow. 
 
So rather than this being a story of disobedience, this is instead a story of a transformative encounter. This is a story about a man so in tune with his true need and so open and vulnerable to the Son of God, that this brief moment with Jesus redefined everything about this man's life and priorities. He had received the Good News, and it filled him to the point of bursting; he could not contain his joy.
 
Do we believe that Jesus still offers this type of encounter today?
 
Regards,
James V Kautz















February 11, 2024 - 6 th Sunday in Ordinary Time “Brothers and sisters, whether you eat or drink, or whatever you do, do everything for the glory of God.” - 1 Corinthians 10:31 Do a quick check of your priorities. Where does God rank in that list? If He’s not first, you have some work to do. Putting God first in everything helps us from putting other “gods” (like our pride, ego, money and possessions) before God. Before making a decision, ask yourself, “I’m I going this for the glory of God or for the glory of me?”
Le 11 février 2024 - 6ème dimanche du temps ordinaire « Frères et sœurs, que vous mangiez, que vous buviez ou que vous fassiez quoi que ce soit, faites tout pour la gloire de Dieu. » - 1 Corinthiens 10, 31 Vérifiez rapidement vos priorités. Quelle est la place de Dieu dans cette liste ? S'il n'est pas premier, vous avez du pain sur la planche. Mettre Dieu en premier en toute chose nous aide à ne pas faire passer d'autres « dieux » (comme notre orgueil, notre ego, notre argent et nos possessions) avant lui. Avant de prendre une décision, demandez-vous : « Est-ce que je fais cela pour la gloire de Dieu ou pour ma gloire à moi ? »





INTENTIONS DE MESSES / MASS INTENTIONS
DATE
INTENTIONS
DONNÉ PAR / GIVEN BY
Friday (09) 6PM - 7PM                ADORATION & CONFESSION
Mass for the sick
+John Kracher
From a friend
Samedi (10) 19h00
+Evelyn Ross
Janine & Gilbert Legal
Dimanche (11) 9h15
Pour mes paroissiens
Père Kevin N. Lereh m.ss.cc
Sunday (11) 11AM
+Sveinson & Prokopich Familes
Ben & Millie Sveinson
Mardi (13) 9h15
For Gods blessing and in grace of Laura Bonnefoy
Ryan & Madeleine Dumont
Mardi (13) 10h15 Nursing
Messe pour les malades
+Lucille Gosselin
Offrandes des funérailles
Wednesday Bilingual/Mercredi Bilingue (14) 9:15
Pour mes paroissiens /             For my parishioners
Père/Fr. Kevin N. Lereh m.ss.cc
Mercredi (14) 10h30 Pavillion
 +Parents défunts et quatre enfants défunts
Léon Tétreault
Wednesday Bilingual/Mercredi Bilingue (14) 7PM
For Gods blessing and in grace of Samson Kirpluk
Ryan & Madeleine Dumont
Jeudi (15) 9h15
 Le repot de l'ame de Reneald Sarrasin
Mariette et Roland Sarrasin
Jeudi (15) 11h Villa
 +Lucie Dupuis
Famille Lionel Dupuis
Friday (016) 6PM - 7PM                ADORATION & CONFESSION
Ste-Marie Family
Anonymous
Samedi (17) 19h00
 +Ginette Balcaen
Janine & Gilbert Legal
Dimanche (18) 9h15
Pour mes paroissiens
Père Kevin N. Lereh m.ss.cc
Sunday (18) 11AM
For Gods blessing and in grace of Graham Priest
John & Kim Manaigre

3 et 4 février 2024 – February 4th 2024
Date
Acceuil/
Greeters
Servants/
Altar Servers
Lectures/
Readers
Offrande/
Collection
Communion
Croix
10 fév.
19h00
Volontaire
Volontaire
Claudette Lavack
Volontaire
Volontaire
Gilbert Legal
11 fév. 
9h15
Volontaire
Samuel & William Deschambault
Agnès Pelletier & Volontaire
Gisèle Smith & Volontaire
Oliver Deschambault & Volontaire
Samuel Deschambault
Feb 11th 11AM
Kurt & Amanda De Sutter
Jacob Moore & Jude Dumont
Roland Cote & Ryan Dumont
Harvey, Cohen, Violet & Gianna
Volunteer
Torchbearers
Cohen Moore
10 et 11 février 2024 – February 11th 2024
Date
Acceuil/ Greeters
Servants/ Altar Servers
Lectures/ Readers
Offrande/ Collection
Communion
Croix
17 fév.
19h00
Volontaire
Volontaire
Simone Gaudet
Volontaire
Volontaire
Lorraine Jolicoeur
18 fév. 
9h15
Volontaire
Oliver Deschambault & Volontaire
Martyne Laliberté & Volontaire
Raymond Connelly & Volontaire
Michel & Monique Chaput
Oliver Deschambault
Feb 18th 11AM
Pieter & Wendy Lange
James Madden & Ben Kautz
Erik Bonnefoy & Samson Kirpluk
Isaiah, Maeve, Greta, Savannah
Volunteer
Torchbearers
Micah Dacanay











Dimanche le 11 février est la journée des malades, alors nous célébrons 
les malades le 13 février, venez célébrez avec nous!
Sunday February 11th is the day for the Sick, so we celebrate the sick 
on February 13, come celebrate with us!
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Ste-Anne Hospital Fund
1st Annual Honour Gala
March 2nd, 2024
Tickets will be on sale until February 15
For info : fondshopitasteanne.ca
Or Marc : 204-392-3971

Fonds Hôpital Ste-Anne
1er Gala d’Honneur
2 mars 2024
Les billets seront en vente jusqu’au 15 février
Pour information : fondshopitalsteanne.ca
Ou Marc : 204-392-3971




Nous voulons offrir soutien, réconfort et prières à ceux et celles qui font face à la maladie ou qui ont besoin de courage dans l’épreuve. Let us pray for those in our communities faced with illness or in need of or courage and comfort in the trials. Nous prions pour /We pray for: Thérèse Hupé, Paulette Pylatiuk, Rachel Brémault, Danielle Jenner, Delaney 
Kolowca, Susan Snidal, Pauline Lansard, David Sabourin… et tous ceux que nous 
portons dans nos cœurs … and all those we hold in our hearts.
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DÎNER SOUPE ET SANDWICH                                               Date : le mercredi le 14 février 2024                                                           Où : le Club Jovial 
Heure : 11h00 à 13h00                                                            Cout : 10.00$ par personne

SOUP AND SANDWICH LUNCH 
When: Wednesday February 14th, 2024  
Where: Club Jovial    
Time: 11:00AM – 1:00PM                                                                                                                  Cost: 10.00$ per person
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Dieu est bon, Dieu est amour
God is good, God is love
[image: A bowl of soup with a spoon  Description automatically generated]
[image: A drawing of a sandwich  Description automatically generated]



image1.emf
 

 


image2.jpeg




image3.emf

image4.png




image5.png




image6.png




image7.jpeg




image8.png




image9.png




image10.png
FC¥
FMle




image11.png




image12.png




image13.emf

image14.png




image15.wmf

image16.png




image17.png




image18.png




image19.png




